

MEDIENMITTEILUNG

Cham, 1. Januar 2022

HIRSLANDEN KLINIKEN IN DER ZENTRALSCHWEIZ: 1377 GEBURTEN IM JAHR 2021

Freude an den Hirslanden-Kliniken in der Zentralschweiz: Insgesamt erblickten im vergangenen Jahr 1377 Babys in Luzern und Cham das Licht der Welt. Mila, Mia und Emilia führten die Namens-Hitliste bei den Mädchen an, bei den Jungen waren es Nino, Noah und Lio.

An der Hirslanden Klinik St. Anna in Luzern durfte man sich im vergangenen Jahr über 858 Neugeborene freuen, somit deutlich mehr als im Vorjahr (774). Die 432 Mädchen hatten dabei die Nase leicht vor den 426 Jungen.

519 Neugeborene erblickten 2021 in der AndreasKlinik in Cham das Licht der Welt. Die AndreasKlinik verzeichnete ebenso einen Geburtenanstieg im Vergleich zum Vorjahr (488). Hier lagen die 266 Mädchen zahlenmässig ebenfalls vor den 253 Jungen.

Schweizweit total 7869 Hirslanden-Babys

In den zehn Hirslanden-Geburtskliniken der Schweiz kamen letztes Jahr insgesamt 7869 Babys zur Welt. Bei der Namensgebung zeichneten sich bei beiden Geschlechtern klare Trends ab. Die beliebtesten Mädchennamen waren über die gesamte Hirslanden-Gruppe betrachtet Mila, Mia und Emilia. Bei den Jungen besetzten die Namen Nino, Noah und Lio die vordersten Plätze.

Die Hirslanden-Namenshitlisten der letzten Jahre sind aufgeschaltet unter www.hirslandenbaby.ch.

<https://www.hirslanden.ch/de/corporate/themen-im-fokus/hirslandenbaby/ueber-hirslandenbaby/namens-hitliste.html>

Absender und Kontakt für Anfragen

Hirslanden AndreasKlinik Cham Zug
Frau Rahel Schmid, Leiterin Kommunikation und Marketing, medien.andreasklinik@hirslanden.ch

AndreasKlinik Cham Zug

Die AndreasKlinik Cham Zug steht für eine umfassende medizinische und chirurgische Grundversorgung in komfortabler Hotelatmosphäre. Sie zählt über 100 Beleg- und Konsiliarärzte sowie über 300 Mitarbeitende und gehört seit 2001 zur Privatklinikgruppe Hirslanden. Strategische Schwerpunkte der AndreasKlinik Cham Zug sind neben der Gynäkologie & Geburtshilfe die Allgemeine Innere Medizin, die allgemeine Chirurgie, die Chirurgie des Bewegungsapparates (Orthopädie und Wirbelsäulenchirurgie) sowie die Urologie. Die Klinik hat im Kanton Zug den exklusiven Leistungsauftrag für Wirbelsäulenchirurgie. Im Notfallbereich garantiert die Klinik rund um die Uhr eine kompetente Betreuung und speditive Behandlung. Die Klinik steht als Listenspital allen Versicherungsklassen offen.

Klinik St. Anna

Die Klinik St. Anna ist das wichtigste private Zentrumsspital der Zentralschweiz. Die mehr als 230 Klinik- und Belegärzte arbeiten interdisziplinär und vernetzt an drei Standorten und decken insgesamt rund 40

Fachgebiete ab. Die Klinik beschäftigt rund 1300 Mitarbeitende, davon mehr als 150 Personen in Aus- und Weiterbildung.

Die Hirslanden-Gruppe umfasst 17 Kliniken in 10 Kantonen. Sie betreibt zudem 4 ambulante Operationszentren, 17 Radiologie- und 5 Radiotherapieinstitute. Die Gruppe zählt 2'506 Belegärzte sowie 10'417 Mitarbeitende, davon 498 angestellte Ärzte. Hirslanden ist das grösste medizinische Netzwerk der Schweiz.